

年長きいん組

こんなことをしているよ！！

保育ボランティアのお母さんと一緒に、虹のささやき公園まで散歩に出掛けました。長い道のりでしたが、道中も元気に歩き、公園や川でいっぱい楽しんだ子ども達です！！

園外保育

「すべりだい一緒に滑ろう！」
「せーの！！楽しいね！」



「魚いるかな～?!」
「石投げてみよう!」「うん!」



「公園で、みんなで食べるお弁当は特別おいしいね!」「嬉しいな!」



「歩こう!歩こう!私は元気♪」
「歌いながら歩くの楽しいね!」
「秋をいっぱい見つけたね～♪」



今井地区には、太田川・神社・公園など、幼稚園とは違った遊びができる場所がたくさんあり、豊かな環境を生きし、様々な体験ができることを嬉しく思います。

リレー

年中こあら組の時から大好きだった「リレー」は、わくわくフェスティバルで絶対にやりたい！と全員一致で競技種目に決まりました。勝負をするたびに、勝つためにはどうすればよいかをチームの仲間と相談し、繰り返し楽しんでいきます。

バトンを渡しながら・・・
「〇〇ちゃん頑張って！」
「分かった！」



「絶対負けないように、みんな
全力で走ろう！」「うん！」



「負けてても、最後まで
諦めないで走ろうね！」
「うん！絶対勝ちたいもん！」

【走る前の気合いの掛け声】
「絶対勝つぞチーム！
ファイト！一発！！」
「オリンピックNo. 1チーム、
ファイト！一発！！」



チームの仲間と勝敗を一喜一憂しながら、力を合わせて取り組む姿はたくましく、真剣な表情で力いっぱい頑張る姿に成長を感じています。